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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成２９年９月２２日（金）      ９時５８分開会 

                   １０時１６分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 竹原信一委員、仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議員と語る会について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 ９月２２日（金）              開 会   ９時５８分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

時間前ですが、全員おそろいですので委員会を始めたいと思います。 

急々で申しわけございません。本会議前、また全協前の皆さんお忙しいところ申しわ

けございませんでした。 

本日の委員会は、お手元に配付しましたレジュメに沿って進めたいと思います。 

１番ですが、議員と語る会について、⑴の開催日程ですが、１０月２２日または２９

日、恐らく２２と言われていますが、衆議院議員選挙が入ってくる可能性があるため、

この日に実施予定の班、２班で西目地区改善センターですが、日程の変更も含めて協議

を行っていただきたいと考えております。 

なお、西目地区改善センターについてはただいまのところ選挙の会場には、投票所に

はなっていないということですので、会場としては開催は可能かと思います。 

この件について委員の皆様から御意見がありましたらお願いします。 

仮屋園一徳委員 

今、委員長が言われたようにですね、会場については問題ないかもしれませんけど、

ただ相手の、区長さん方がどのような判断をされるかわかりませんので、その辺を聞き

ながら進めていったらどうかなと思います。 

それと、つけ加えますけど、場合によってはですね、今回はそういうことで２２日が

選挙ということで、どうしてもその日が実施できないようであれば平日も検討してもい

いんじゃないでしょうか。そこぐらいまで枠を広げたらと私は思いますけど。 

濵﨑國治委員 

特に日曜日に投票日となった場合ですね、区長さん方はほとんど投票立会人で行かれ

るんじゃないかと思いますので、区長さん等欠席でいいのかですね、その辺も含めて、

私としては先ほど仮屋園委員からあったように、今回については日曜開催というのを平

日開催に変更したほうがいいんじゃないかなという気がします。 

白石純一委員長 

ほかの方の御意見はありませんか。 

ただ２９日は１班が大川小学校で行う予定ですので、２班も同じ２９日に、もちろん

会場が空いていて区長さんたちの都合次第ですけれども、その２９日の日曜開催という

ことも選択肢としてはあると思いますがいかがでしょうか。 

渡辺久治委員 

最初、日曜日ということでこれはつくって、一応、日曜日を、２９日を検討して、そ

れもだめであれば普通の日にということでいいんじゃないでしょうか。 

白石純一委員長 

それでは２２日に選挙が行われる場合、２９日に、２班の西目地区改善センターにつ

いては２９日を第１候補、それでも都合が悪いようでしたら平日開催ということで調整

していきたいと思いますが、 

［「改善センターだけの話なの」と呼ぶ者あり］ 

２２日については、今、予定されている議員と語る会は２班の改善センターだけです。 

仮屋園一徳委員 

２班についてはですよ、２９日がちょっとできなくて２２日のほうがいいということ

でしたと私は思っているので、２９日開催というのはちょっと難しいのかなと、私は自

分のことですけど、脇本が校区の体育大会なんですよ。だから２９日は、私自身はでき

ない。 
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白石純一委員長 

地区の都合で西目が、２９がだめだったということがあったんでしたっけ。 

濵﨑國治委員 

今のところ２２日に投票が確実視されていますけど、場合によっては２９日になる可

能性もありますので、今のところですね、平日開催の、可能性があるということで持っ

ていったらどうですかね。また変えて、また変えてとなったら。 

白石純一委員長 

２８日に解散ですので、ただ正式発表になるのはそれ以降かもしれないですけど。 

（発言する者あり） 

じゃあ２８日にわかるということで、２８日まで待つという方法と、もう待たずに平

日開催で進めるという方法があるかと思いますが。 

西田数市委員 

３班はもう最初、先を読んで木曜日に変更にしてあったんですけど。 

（発言する者あり） 

白石純一委員長 

では今の御意見はいかがでしょうか、２８日まで待って日曜日開催を第一候補とする

のか、あるいは２８日を待たずに平日開催で検討するのか、皆さんの御意見はいかがで

しょうか。 

竹原信一委員 

できるんであれば待っていいんじゃないですか。 

白石純一委員長 

ただ、２９日にできるかどうかは聞いとかないといけないし、あるいは２６日の木曜

日はどうですかということもあらかじめ聞いとけばいいと思いますが。 

渡辺久治委員 

今のところ２９日の可能性もあるわけですから、そしたらこっちもまたいじらないか

んから、１班もな。だから今のところはある程度根回しをしといて、２８日以降に決め

たらいかがでしょうか。 

白石純一委員長 

よろしいでしょうか。それでは２２、２９、両方の可能性があるということで、２２

になった場合２９に、２２の可能性が高いので２２については２９に移行できるか、あ

るいは平日開催、２６日の木曜日にできるか西目地区の場所と対象区長さんたちのスケ

ジュールを確認してみたいと思います。最終的には２８日以降に決定したいと思います

が、ということで御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

濵﨑國治委員 

書記のほうで２８日決定で広報関係のほうには影響はないですか。 

［大漉書記「９月いっぱいであれば大丈夫だと思います」と呼ぶ］ 

白石純一委員長 

次に⑵区長アンケートの取り扱いについて、返信があったものについてまとめたもの

を配付しておりますのでごらんください。各区の問題点とか市政全般に、１と３がです

ね、混同されて回答されているようなこともありますので、必ずしも１、２、３、４、

厳密に分かれているとは思いませんが、アンケートの回答をそのまま転記しております。 

竹原信一委員 

これ、各課みたいなところには一応見せたのかな。 

白石純一委員長 

いや、まだです。それを今後、取り扱いについてここで協議したいと思いますが、こ
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の１から４の項目について、基本的には各班で担当区のものについて協議していただき、

執行部に確認が必要なものについては各班で確認していただきたいと考えております。

ただし、宿泊施設の問題など全市的なものは報告内容として、各班共通のものとして取

り扱ってはどうかと考えておりますが、これらの件について委員から御意見ありません

か。 

竹原信一委員 

各班に渡して、その班がどうのこうのというより、まずこのまま市のほうに、担当の

ほうに、総務課に全部渡して、答えられるものは各課で検討してつけてくださいとやっ

てからでいいんじゃないかな。各班でまた同じ課に行ってたら手間がかかるから。そし

て受け取ってからでもいいんじゃないかな。そのほうが一番手っ取り早い気がします。 

白石純一委員長 

ただいまの御意見は、まずこれを執行部にお渡しして、執行部のほうで回答できる部

分をいただいたのちに各班で検討するという御意見ですが、ほかに御意見ありませんで

しょうか。 

仮屋園一徳委員 

それでいいと思います。ただ回答をもらったのでどうしても班長がもうちょっと聞き

たいというのがあれば班ごとに聞いて、あとは班長さんにほかの班ののであっても渡せ

ば、委員長が言われた共通のものについては班長さんに任せたらどうですかね。班長さ

んがそれを使われるか使われないかは班ごとに任せたらいいと思います。 

竹原信一委員 

区の名前が入れてあるでしょ。たまたまこの区から出ただけで、結構共通部分がある

かもしれないので。 

渡辺久治委員 

１班、２班、３班、全部一緒に渡して、そのほうがいいと思います。重複するのもあ

るから。 

白石純一委員長 

それでは、このアンケートの結果については執行部に一括して回答できることがある

かお伺いして、執行部のほうから出てきた回答をもとに各班で検討し、また班長が必要

に応じて執行部の担当課に確認、質問をするという方針で御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

次に⑶配布資料について、当日の資料をお配りしてありますのでごらんください。 

御意見があればお聞かせください。なお、これはまだ案の段階ですので今後変わる可

能性がありますが、１枚差替えもございます。この空き家等の状況については、⑷とな

っておりますが、⑶が正しいです。また正式なものは後日配付します。違うところはで

すね、４ページの右側の②の３つ目、もともととじてある分には定住促進木造住宅建築

補助金がございますが、これは空き家というよりも住んでいる方への、家が対象ですの

で誤解を招かないために外してあります。ただし、今後空き家にだけれども改修して住

もうというのは対象になりますが、それは説明が。 

［「ちょっと難しいところやな」と発言する者あり］ 

御意見はございませんでしょうか。また今後、見ていただいてあれば申し出、次の委

員会でも申し出てください。ではこの件については各自ごらんいただき、次の委員会で

あれば御指摘ください。ということで御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

このほかに議員と語る会について委員から御意見がありませんでしょうか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 
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何もなければ、次回の広報広聴委員会は議会だより１９５号の編集作業を行うため、

１０月１０日、火曜日、午前１０時から第２委員会室で開催しますのでよろしくお願い

します。 

以上で委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １０時１６分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


